

# Auch die Jüngsten können Leichtathletik

*Leichtathletik- und Freizeitsportverein zeigte sich beim Sportfest wieder als Verein für die ganze Familie*

**Viel Spaß und Sport gab es für die jüngsten Mitglieder des LFV Schutterwald beim Spiel- und Sportprogramm.**

**Schutterwald** (udo). Nach den leichtathletischen Veranstaltungen der vergangenen Monate war am Mittwoch für die jüngsten Mitglieder des LFV Schutterwald im Waldstadion viel los. Zwei Eltern-Kindgruppen mit Kindern ab sechs Monaten bis vier Jahren und eine Kindergruppe ab vier Jahren konnten sich bei einem bunten Spiel- und Sportprogramm am Mittwochnachmittag richtig austoben.

Insgesamt 60 Kinder mit Mamas, Papas, Omas und Opas hatten viel Spaß bei Spielen wie dem Wassertransport mit Schwämmen, dem Zielwerfen auf »Mickey-Mouse«-Figuren oder auch dem Durchlaufen und Durchkrabbeln von Hindernisparcoursen. An leichtathletische Grunddisziplinen wurde mit dem Springen in

Reifen, die in der Sandgrube platziert waren, herangeführt. Sieger gab es auch, alle Kinder erhielten an diesem Nachmit-

tag Urkunden und Medaillen. So konnte jeder kleine Sportler als Gewinner den Heimweg antreten, nachdem alle Famili-

en zum Abschluss in einer gemütlichen Runde am Grill den gelungenen Tag ausklingen ließen.



**Das war klasse: Den Kindern war beim Sport- und Spielnachmittag im Waldstadion viel geboten. Wer wohl am weitesten sprang?**

Foto: Wolfgang Gabel